

Jetzt zur Philips Sonicare wechseln und den Neujahrsvorsätzen eine ganz besondere Bedeutung geben



Wer kennt es nicht: Das neue Jahr ist da – und mit ihm die Herausforderung, alle guten Vorsätze auch über Silvester hinaus umzusetzen. Sich bewusster zu ernähren, das Rauchen aufzugeben oder sich mehr um die eigene Gesundheit zu kümmern stehen bei vielen ganz oben auf der Liste. Der Körper dankt's und auch den Zähnen kommen diese Vorsätze zugute. Doch selbst gesunde Lebensmittel können ihre Spuren auf den Zähnen hinterlassen.

Kleine Veränderungen in der täglichen Routine sorgen für grosse Wirkung

Genau da kommt die Sonicare DiamondClean Smart ins Spiel: bereits eine kleine Anpassung der täglichen Zahnputzroutinen kann hervorragende Voraussetzungen für eine umfassende Mundhygiene schaffen – das beste Zeichen für Gesundheit, mehr Selbstbewusstsein und ein positives Lebensgefühl. Wer sich jetzt für eine Schallzahnbürste entscheidet, legt den Grundstein für einen strahlenden Jahresauftakt.

Was die Sonicare DiamondClean Smart so besonders macht?



Die vibrierenden Bürsten ermöglichen eine besonders starke Reinigungsleistung und Effizienz. Die Sonicare DiamondClean Smart überzeugt durch ihre innovative Schalltechnologie und bewegt den Bürstenkopf 62.000-Mal in der Minute. So entsteht ein Flüssigkeitsstrom, der in die Zahnzwischenräume dringt und damit für mehr Zahnfleischgesundheit sorgt. Und das zeichnet die Zahnbürste aus: sie entfernt mühelos bis zu 20 x mehr Plaque.*

Sonicare-App unterstützt die gründliche Zahnreinigung

Mittels der Sonicare-App können Zahnbereiche, die beim Zähneputzen öfter ausgelassen werden, identifiziert und anschliessend in der App eingetragen werden, sodass hierauf künftig sorgfältig geachtet werden kann. Ein „Rundum Sorglos Paket“, von dem auch Schauspieler Matthias Schweighöfer, Markenbotschafter der Philips Sonicare, überzeugt ist: „So fühlen sich die Zähne sauber und glatt an, genau wie nach einem Zahnarztbesuch.“

Die Aussichten, die eigenen guten Vorsätze nicht schon im Februar wieder über Bord zu werfen, waren noch nie so gut. Und auch wenn wir mit der Disziplin hin und wieder etwas flexibler sind und zwischendurch gerne etwas naschen oder uns etwas gönnen: die Sonicare DiamondClean Smart reinigt die Zähne danach gründlich und sorgt für ein Frischegefühl und gesunde Mundhygiene.

*In Bezug auf Plaque-Entfernung mit dem A3 Bürstenkopf im Vergleich zur Handzahnbürste.

Über Royal Philips

Royal Philips (NYSE: PHG, AEX: PHIA) ist ein führendes Unternehmen der Gesundheitstechnologie, das sich darauf konzentriert, die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen durch sinnvolle Innovationen zu verbessern. Die patienten- und menschenzentrierten Innovationen von Philips nutzen fortschrittliche Technologien und fundierte klinische und verbraucherbezogene Erkenntnisse, um persönliche Gesundheitslösungen für Verbraucher und professionelle Gesundheitslösungen für Gesundheitsdienstleister und ihre Patienten im Krankenhaus und zu Hause anzubieten. Das Unternehmen mit Hauptsitz in den Niederlanden ist führend in den Bereichen diagnostische Bildgebung, Ultraschall, bildgeführte Therapie, Monitoring und Unternehmensinformatik sowie im Bereich Personal Health. Philips erwirtschaftete im Jahr 2022 einen Umsatz von 17,8 Milliarden Euro und beschäftigt rund 70.700 Mitarbeiter, die in mehr als 100 Ländern Vertriebs- und Serviceleistungen anbieten. Nachrichten über Philips finden Sie unter: www.philips.ch/presse.

